

Antrag Nr. 09-F-01-0077

SPD

Betreff:

Landschaftsschutzgebiet in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Fraktion vom 1.9.2009 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wurde vom RP Darmstadt gebeten, eine Stellungnahme zum „Entwurf über das Landschaftsschutzgebiet - Landeshauptstadt Wiesbaden“ abzugeben. Um zu dieser Stellungnahme zu kommen, waren ja bereits im Mai Beratungstermin mit den Ortsbeiräten vorgesehen, die allerdings kurzfristig wieder abgesagt wurden. Inzwischen hat die Landeshauptstadt Wiesbaden dem Vernehmen nach um eine Fristverlängerung für die Stellungnahme beim RP bis zum November gebeten.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

- warum er die Beratungstermine mit den Ortsbeiräten zur Stellungnahme der Landeshauptstadt Wiesbaden zum Entwurf über das Landschaftsschutzgebiet (Entwurf LSG) ohne Begründung abgesagt hat,
- warum bisher noch keine Stellungnahme zum Entwurf LSG eingereicht hat,
- wann er gedenkt, eine Stellungnahme einzureichen und wann diese die städtischen Gremien erreicht.

Der Ausschuss stellt fest, dass die Festlegung des Landschaftsschutzgebietes für die Landeshauptstadt Wiesbaden eine wichtige Funktion für den Schutz von Feld, Wald und Flur darstellt und die Proklamation eines solchen Gebietes in jedem Fall der Imagepflege einer grünen Stadt dient und damit belegt, dass Umweltschutz und -pflege für die hessische Landeshauptstadt kein Lippenbekenntnis ist. Der Ausschuss fordert daher den Magistrat auf, dringend tätig zu werden und alles in seiner Macht stehende zu tun, die Einführung des Landschaftsschutzgebietes zu beschleunigen.

Wiesbaden, 01.09.2009

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent